
Team 2023
■県総体幡多地区予選会

今年度の標題の大会ですが、先日、組み合わせ抽選会が行われて下記のように開催されるように

なりました。

○野球（６／３．４．１０ 四万十スタジアム）

１回戦 中村西・西土佐・県立中村中 － 宿毛中（６／３ １試合目 開始式８：３０～）

○バレーボール（６／１０．１１ 宿毛市総合運動公園体育館）

［中村西 大方 西土佐 清水］のリーグ戦の後、トーナメント。開始式９：１０～

○卓球（６／１０．１１ 安並スポーツセンター体育館） ※１０日は団体戦、１１日は個人戦。 開始式８：４５～

・男子団体 ［大月 中村西 佐賀 西土佐 清水 中村］のリーグ戦

・女子団体 ［中村 佐賀 清水 宿毛 西土佐］のリーグ戦

■生徒総会

５月２６日（金）の午後、生徒総会を開催しました。生徒会長から、「学校生活

がよりよいものになるように、みんなで意見を出し合ってください。出た意見は

尊重しながら話し合いをすすめましょう。」との言葉通り、特に後半の各学年から

の要望等では、各学年で検討して練り上げられた意見が出されました。それに基

づいて、自分たちの生活をよりよくするために「考える」「話し合う」「意見を言う」、異なる立場の

意見にも耳を傾ける……。議長２名の進行も、タイミングのいい発言の促しやグループで話す時間を

とるなどして、とても意味のある、みんなが参加できた生徒総会となりました。

下のような要望や意見がありました。それぞれこの場で結論が出たもの、教職員で協議・検討する

もの、行政等に働きかけるものもあります。私たち教職員も協議・検討して、今後、集会等で返して

いくことになっています。

＜主な要望等＞

・通学路に歩道を…。 ・体育館のカーテンの端をとめて…。 ・朝運動を取り入れて…。

・防災面から音楽室に上履きのままで入って授業を…。

・文化祭の時期が１１月にはならないか…。 ・教室に網戸を…。

・自転車通学生徒の服装をジャージと制服で選べるように…。

・集会の発表内容の見直しを…。 ・夏休みの陸上練習を選択制に…。

・図書室（バーコード貸し出しシステム、先生の在室）など。

■部活動結果報告

○四万十・黒潮・三原球技大会

◇野球（５／２０） 西土佐・県立中村・中村西中 １－６ 中村中

◇バレー（５／２０） 西土佐中 ２－１ 大方中 【決勝】西土佐中 １－２ 中村中
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文責：大塚

～ありがとうございます～
地域の皆様にいろいろな面でご協力いただいています。

左は２年生が総合学習の一環で植えている米ナスです。地域のナス農家の方、ＪＡ職員の方、

産業建設課の方にお世話になって取り組んでいます。

また、右の写真は卓球部の練習球です。卓球では多球練習と言ってたくさんのボールを

使って練習しますが、どうしても誤って踏むこともありますので、ありがたいことです。

株式会社シマントの濵田敦夫さんからの寄贈です。


